



暖かくなってきて楡形山脈にも雪が無くなり、田や畑の農作業が始まりました。いよいよ春本番の季節ですね。とはいえ気温の差が激しい今日この頃、体調に気を付けていきましょう。

# ぽっぽっぽ

## 4月の出来事

- 4月 1日(木)……誕生会・職員会議
- 4月 2日(金)……お花見
- 4月 8日(木)……入所式(PM)
- 4月15日(木)……ボランティアの日

## お花見に行って来ました

4月2日の午後から新発田城址公園にお花見に行って来ました。昨年は新型コロナウイルスの影響で花見が出来なかったのですが、今年は天候にも恵まれてお花見日和でした。感染対策をしっかりと行いながら、みんなで満開の桜を楽しみました。



新発田城址公園



綺麗な桜がいっぱい



お菓子は美味しいです

お菓子はどれにしよう



お菓子を食べたり、ボール遊びをしたり、公園内の桜を見たりと、思い思いに楽しみました。

来年もお花見に行けたらいいなと思います。

## イオン中条店様よりギフトカード頂きました

イオン幸せの黄色いレシートキャンペーンの活動でギフトカードを頂きました。

作業で使うごみ袋・作業用手袋・アイロンを購入しました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



## パーテーションが新しくなりました

日頃からお世話になっている大根田電機さんにアクリル板を作っていただきました。大切に使用したいと思います。



- ## 4・5月の予定
- 4月23日(金)……第1回 保護者懇談会
  - 5月 6日(木)……誕生会・職員会議
  - 5月14日(金)……ボランティアの日
  - 5月20日(木)……避難訓練(火災)(PM)

### 雑学 『桜の名前』

桜という名前ですが、諸説あります。例えば『さ』は“田んぼの神様”、『くら』は“神様の宿る場所”という意味で、そんなことから“稲の神様の宿る木”という説があります。そんな桜ですが、“春”以外にも“卒業”や“旅立ち”の印象ともいわれています。また菊と並んで日本の国花とされています。このように日本人にとって桜は特別なもので、桜は日本の歴史や風土と深くかかわって来ています。日本人の精神の美しさは、桜の花に似ているかもしれません。冬の間まだ寒い季節、じっと我慢して、蕾を膨らませて一生懸命花を咲かせようとしている姿に励まされるような気がします。

八 幡